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У С П Е Ш Н О  

З А В Е Р Ш И Т Ь  

УЧЕБНЫЙ ГОД
D  Ш КОЛАХ города начал- 
* *  ся самый ответственный 

период — последняя четверть, 
которая подведет итоги ра
боты всех педагогических кол
лективов за 1975— 1976 учеб
ный год.

Результаты работы в треть
ей четверти дают основание 
сказать, что большинство 
школ добилось неплохих ус
пехов в вопросах обучения и 
воспитания. Этому во многом 
способствовал тот творческий 
подъем, который царил в дни 
предсъездовского соревнова
ния в школах. Вся работа 
учителей была направлена на 
достойную встречу XXV съез
да партии. Результат напря
женной работы налицо. З н а
чительно повысилась общая 
городская успеваемость по 
сравнению со всеми предыду
щими годами за соответству
ющий период. Среди школ 
города, добившихся лучших 
результатов, следует назвать 
прежде всего школы № б, 7, 
19, 20, 31 и 32.

Усилия педагогических кол
лективов сегодня направлены 
прежде всего на то, чтобы 
каждый урок, каж дое вне
классное мероприятие несли в 
себе высокий нравственный 
потенциал, способствовали 
всестороннему развитию де
тей. В связи с этим большое 
внимание уделяется укрепле
нию межпредметных связей, 
проведению в единстве учеб
ной и внеклассной воспита
тельной работы. На состояв
шемся в начале апреля сове

щании директоров школ, ру
ководителей внешкольных и 
дошкольных учреждений от
мечалось: в школах активизи
ровалась работа по военно- 
патриотическому • воспитанию, 
краеведению, профориента
ции и т. д. Все это позволило 
добиться ощутимого эффекта 
и в вопросах обучения, и в 
вопросах воспитания.

Вместе с тем это вовсе не 
значит, что в школе на сегод
ня нет нерешенных проблем, 
что каждый учитель -работает 
р максимальной эффективно
стью. Как и в прошлые годы, 
следует сказать о том, что д а 
леко не всегда качество зна
ний, общее* развитие учащих
ся отвечает требованиям дня.

Большие претензии следует 
сегодня предъявить к руко
водству школ № 2, 16, 22, 24, 
33, 34, где в течение несколь
ких лет успеваемость учащих
ся остается на самом низком 
уровне.

В оставшееся до конца 
учебного года время каждому 
педагогу следует усилить вни
мание к слабым учащимся, 
принять все меры к тому, 
чтобы свести до минимума 
число второгодников. Партий
ным организациям школ, го
родскому отделу народного 
образования нужно наладить 
четкий контроль за теми шко
лами, где дела на сегодня об
стоят особенно неблагополуч
но.

Вызывает тревогу положе
ние дел в школах работаю 
щей молодежи. Отсев из £их

хоть и не очень велик, но все- 
таки продолжает оставаться 
хроническим явлением. Особо 
следует задуматься над этим 
Ш РМ № б, 3, 7 и ряду дру
гих. К этому следует доба
вить, что не везде на долж 
ном уровне качество обучения 
и воспитания учащихся ШРМ, 
уровень знаний не всегда от
вечает современным требова
ниям.

Выступая на XXV съезде 
партии, Генеральный секретарь 
ЦК КПСС Л. И. Брежнев 
сказал: «Мы поступим пра
вильно, поступим по-ленински, 
если, отдавая должное до
стигнутому, сосредоточим вни
мание на недостатках, кото
рые у нас еще есть, на нере
шенных задачах». Это партий
ное указание в полной мере 
относится и к работникам на
родного образования. В этой 
области, как нигде, нельзя 
мириться с браком в работе. 
Нашему обществу — общест
ву строителей коммунизма 
нужны люди здоровые и ду
ховно, и физически. И работ
никам народного образования 
предстоит претворять в жизнь 
программу подготовки юноше
ства к участию в созидатель
ном труде. Программу, для 
которой сегодня должна быть 
заложена прочная, реальная 
основа.

На сегодня первоочередная 
задача педагогических коллек
тивов - г  донести до каждого 
школьника идеи XXV съез
да КПСС. Министерство про
свещения РСФ СР разработа
ло специальное письмо по 
этому вопросу. Оно нацелива
ет учителей на умелое органи
ческое включение материалов 
съезда в школьные курсы.

Надо, чтобы все учителя, 
все педагогические коллекти
вы прониклись сознанием то
го, что успешное завершение 
нынешнего учебного года име
ет огромное значение для ре
шения всех задач, поставлен
ных перед органами народно
го образования на 10-ю пя
тилетку. При этом ни на ми
нуту нельзя забывать, что по- 
прежнему главными требова
ниями к работе учителя оста
ются высокое качество и эф
фективность каждого урока, 
каждого внеклассного меро
приятия.

В авангарде соревнующихся в коллективе ТЭЦ-9 — 
бригада котельщиков коммуниста Нижолая Васильевича Ки
селева.

На снимке: бригадир Н. В. Киселев.
Фото И. АМОСОВА.

ЗНАМЕНА -  
ПОБЕДИТЕЛЯМ

Заводской комитет и адми
нистрация Н П З подвели ито
ги социалистического сорев
нования за март. Коллективы 
всех цехов выполнили произ
водственный план и соцобя
зательства. Было подано за 
месяц 61 и внедрено 21 раци
онализаторское предложение.

По технологической группе 
производства впереди коллек
тив цеха 7, выполнивший 
план на 104,6 процента. Ему 
вручено переходящее красное 
знамя завода. Надо отмеггить, 
что коллектив этого цеха 
впервые стал победителем в 
социалистическом соревнова
нии. Это говорит о том, что 
в цехе дела налаживаются.

На втором месте коллектив 
цеха 3-16, на третьем — кол
лектив цеха 17-19.

По второй группе производ
ства переходящее красное

С О О Б Щ Е Н  И Е  
И С П О Л Н И Т Е Л Ь Н О Г О  
КОМИТЕТА АНГАРСКОГО 

Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А  
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫ ВО РОВ

Н А Р О Д Н Ы Х  С У Д Е Й
11 апреля 1976 года состоялись выборы народных судей 

Ангарского городского народного суда РСФСР.
Выборы прошли организованно, в строгом соответствии с 

Конституцией РСФ СР, Законом о судоустройстве РСФ СР 
и Положением о выборах районных (городских) народных 
судов РСФСР, в обстановке высокой политической и трудо
вой активности, вызванной решениями XXV съезда КПСС.

На основании протоколов голосования участковых избира
тельных комиссий, поступивших в исполнительный комитет 
Ангарского городского Совета депутатов су д ящ и х ся , уста
новлено, что в выборах народных судей Ангарского город
ского народного суда РСФ СР участвовало 99,68 процента 
от общего числа избирателей, внесенных в списки избирате- 
лей.

За кандидатов в народные судьи голосовало 99,84 процен
та от общего числа избирателей, участвовавших в голосова
нии.

Все выставленные кандидаты в народные судьи и зареги
стрированные исполнительным комитетом городского Совета 
депутатов трудящихся получили абсолютное большинство го
лосов.

Народными судьями Ангар
ского городского народного 
суда РСФСР избраны това
рищи:

ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У
О К Р У Г У  1

РАХИМОВ Ким Зайнуло- 
вич.

ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У

ОКРУГУ № 2
БЕЛЯЕВА  Зоя Ивановна.
ПО И ЗБИРАТЕЛЬНОМ У

ОКРУГУ № 3
М АНЬКОВ Николай Алек

сандрович.
ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У

ОКРУГУ J i  4
ПУХНАРЕВИЧ Владимир 

Федорович.

ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У 
ОКРУГУ № 5

ТРЕТЬЯКОВА Анисья И н
нокентьевна.

ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У 
ОКРУГУ № 6 

ТИМ ЧЕНКО Александр Ти
мофеевич.

ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У  
ОКРУГУ № 7 

ПОЛЯКОВА Зоя Риксовна. 
ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У 

ОКРУГУ № 8 
МАТВЕЕВ Владимир Н и

колаевич.
ПО И ЗБИ РА ТЕЛЬН О М У  

ОКРУГУ № 9 
АЛИНА Валентина Федо

ровна.
Исполнительный комитет 
Ангарского городского 
Совета депутатов трудя
щихся.

знамя присуждено коллекти
ву ремонтно-механического 
цеха (начальник А. А. М едве
дев). Победителем третьей 
группы стал коллектив комсо
мольско-молодежного цех$ — 
Ц ЗЛ  (начальник П. Б. Г ам а
юнова), ему тоже вручено пе
реходящее красное знамя.

Подведены такж е итоги со
циалистического соревнования 
среди комсомольских органи

заций за март. Первое место 
и переходящий вымпел завое
вала комсомолия цеха 7 {ком
сорг Михаил Кукс). На вто
ром месте — комсомольская 
организация цеха КИП (ком
сорг Юрий П анфилов). На 
третьем — комсомольская ор
ганизация цеха 1-2-11 (ком
сорг А. Актуганов).

В. ХАНБЕКОВ, 
член завкома НПЗ.

НАЧАЛИСЬ ОТЧЕТЫ  
И ВЫБОРЫ

Начались отчетно-выборные 
собрания в группах и постах 
народного контроля. Собра
ния состоялись на заводе вен
тиляционных заготовок, ке
рамическом заводе, птице
фабрике, Ангарском железно
дорожном узле и других 
предприятиях и в организа
циях.

Председатели групп и по
стов по-деловому подготови

лись к отчетам. Доклады со
держательны, самокритичны. 
Выступления дозорных на со
браниях отличаются серьез
ностью. В них и рассказы о 
том, что сделано, но з основ
ном, что предстоит сделать в 
десятой пятилетке, сообразу
ясь с решениями XXV съезда 
КПСС, на котором отмечалось, 
что народные контролеры — 
верные помощники партии в 
борьбе за эффективность про
изводства и качество всей р а
боты, за успешное выполне
ние планов, заданий.
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Коммунист Георгий Зверя- 
го руководит бригадой ремон

тников в цехе 13-К. По итогам 
социалистического соревнова
ния ремонтники не раз зани
мали первые места по цеху.

Г. Зверяго — активный об
щественник, уважаемый в 

коллективе человек.

На снимке: Г. Зверяго.
Фото А. ХАМЗИНА.

ИДИТЕ В СТРОИТЕЛИ
I /  АЖДОМУ, кто входил в акГовйй' зал  строителей, девяти- 

классница Таня Кулькова вручала своеобразную эмблему, 
которая означала, что вы приглашены на вечер по профориентации.

И вот под аплодисменты более 700 девяти- и десятиклассников 
на сцену поднимаются люди, чьими руками построен наш Ангарск.

Слово предоставляется делегату XXV съезда партии Раисе Фе
доровне Козулиной. Она рассказала о том, как 17 лет назад при
шла на строительную площадку неумелой и робкой. Сейчас Р. Ф. 
Козулина руководит одной из лучших в СМУ-5 бригад отделочни
ков. I

— Почему я выбрала нелегкую дорогу строителя? Д аж е не
знаю, —• говорит Раиса Федоровна.—Но мне хотелось идти по 
улицам города и гордиться, что это деую и моих рук.

25 лет назад приехал в Ангарск Эммануил Андреевич Гейн.
Бригада Э. А. Гейна возводила Дворец культуры нефтехимиков, 
здания горкома КПСС, Госбанка. Детские сады, школы, девяти
этажные современные жилые здания—все это на счету бригады 
Гейна.

— Когда-то и я, как и вы,—говорит со сцены Станислав Архи
пович Добрынин,—мечтал о поступлении в институт, но по кон
курсу не прошел и пришел на стройку.

Станислав Архипович закончил техникум и стал мастером, но 
не ладились дела в одной из бригад, и он ушел в этот отстающий 
коллектив. Теперь бригада, которой он руководит, — оЪна из луч
ших не только в СМУ-1, но и на всей стройке.

— Главное для профессии монтажника,—продолжает рассказ 
бригадир, — это смелость, самостоятельность, преданность своему 
делу.

О том, какие перспективы для роста молодых строителей имеют
ся на стройке, рассказал начальник отдела подготовки кадров
П. М. Сизых.

— Идите к нам в маляры, штукатуры, каменщики, столяры,— 
призвал он старшеклассников.

Перед школьниками выступили начальник отдела кадров А. Г. 
Цыганко, секретарь комсомольской организации стройки Г. Сидо
ренко.

М ожет быть, не все 700 присутствующих юношей и девушек 
пойдут в строители, но нет сомнения, что каж дому из них запом
нились рассказы знатных рабочих стройки, влюбленных в свои 
профессии. Л . НИКИТИНА.

ИМЕНЕМ ГОРОДА
Комсомольско-молодежные коллективы города 

вступили в социалистическое соревнование за 
право называться именем 25-летия города Ан
гарска.

Горком BJIKCM выработал по этому поводу 
специальное положение. Оно предусматривает, 
что участниками соревнования считаются комсо
мольско-молодежные коллективы, принявшие до
полнительные повышенные социалистические обя
зательства в честь юбилея города и представив
шие заявку в ГК ВЛКСМ  на участие в сорев
новании.

В условиях соревнования записано, что все 
обязательства должны быть выполнены и пере
выполнены и являться стабильными, а качество 
выпускаемой продукции и производимых работ
— высоким. Необходимо сдавать не менее 90 
процентов продукции с первого предъявления, 
строго соблюдать трудовую, производственную 
и общественную дисциплину. П редусм отрев  
также активное участие молодежи в научно-тех
ническом творчестве, реконструкции и техниче
ском перевооружении предприятий.

Пропаганда передового опыта — один из ос
новных пунктов положения.

Каждому члену коллектива надо отработать

не менее 12 часов на благоустройстве города. 
М олодежь обязана изучать и пропагандировать 
материалы XXV съезда КПСС.

Юноши и девушки включаются в соревнова
ние за право подписать Рапорт Ленинского 
комсомола ЦК КПСС к 60-летию Великого О к
тября, участвуют в сборе материалов и пропа
ганде истории города в * подшефной школе, 
ГПТУ (беседы, лекции, оформление стендов).

Информация о ходе соревнования представля
ется в ГК ВЛКСМ к 15 апреля, 15 мая, 30 мая. 
Окончательные итоги соревнования будут Под
ведены 31 мая 1976 года.

Комсомольско-молодежный коллектив, заняв
ший 1-е место, получает право называться ком- 
сомольско-молодежным коллективом имени 25- 
летия города Ангарска, ему вручаются удосто
верение, эмблема, грамота ГК ВЛКСМ и цен
ный подарок. За второе и третье места коллек
тив награждается грамотой ГК ВЛКСМ  и цен
ным подарком.

Комсомольско-молодежные коллективы, при
нявшие активное участие в соревновании и до
бившиеся высоких показателей в работе, на
граждаются грамотами ГК ВЛКСМ.

П Е Р С П Е К Т И В Ы  Я С Н Ы
I /  ОЛЛЕКТИ В Ангарского высоковольтного 

района достойно встретил открытие XXV 
съезда КПСС. Задания девятой пятилетки по 
всем * производственно-техническим показателям, 
социалистические обязательства были выполне
ны досрочно. Успешно справился коллектив* и со 
встречным планом и дополнительными обяза
тельствами, принятыми в честь съезда.

Главным итогом напряженной работы коллек
тива стало повышение надежности работы энер
гетического оборудования, снижение аварийно
сти и обеспечение бесперебойного энергоснабже
ния промышленности города и Иркутско-Черем- 
ховского района.

За годы прошедшей пятилетки «на предприя
тии внедрено 17 крупных работ по новой техни
ке, которые позволили сэкономить около 100 ты
сяч рублей. Выполнено 12 крупных мероприятий 
по ликвидации потерь электроэнергии в сетях, 
е результате чего экономия составила 36,4 млн. 
кет -ч. Производительность труда за пятилетку 
повысилась на 19,3 процента при плане 11,1 
процента.

Материалы съезда рабочие и служащие райо
на восприняли с большим интересом и внимани
ем. Решения съезда стали документами, направ
ляющими всю нашу работу. Мы четко представ
ляем свои задачи на 10-ю пятилетку. Э то по
вышение надежности и качества основного 
энергетического оборудования путем его модер
низации.

В мае город будет отмечать свое 25-летие, и 
неслучайно на его гербе рядом расположены 
эмблемы химиков, строителей и энергетиков. 
Нет сомнения в том, что союз энергетиков и хи
миков не только символический, так как работа 
промышленности без электроэнергии невозмож

на. Наш коллектив в октябре будущего года 
отметит свое 20-летие, и мы приложим все си
лы, чтобы достойно отметить эти даты.

У нас немало ветеранов производства, прора
ботавших на предприятии более 15 лет. Такие 
товарищи, как начальник службы Б. Ф. Шакин, 
слесарь по переработке трансформаторного мас
ла Н. А. Горячева, помйят горячие дни вклю
чения в эксплуатацию первого трансформатора. 
За самоотверженную работу и успешное выпол
нение социалистических обязательств 8 человек 
награждены знаком «Ударник 9-й пятилетки», 
электрослесарь С. В. Дорошенко награжден ор
деном Трудовой Славы 3-й степени. Работу элек- 
тромонтер-релейщик И. Щеголев и электро
слесарь А. Кузьмин всегда выполняют в срок 
и с высоким качеством, недаром они завоевали 
звание «Лучший по профессии» среди рабочих 
Иркутскэнерго и Минэнерго.

Другое дело — союз энергетиков и строите
лей, он пока что далек от своего жизненного 
воплощения, так как строители очень плохо вы
полняют заказы энергетиков по капитальному 
строительству. Так, в нашем высоковольтном 
районе уже более двадцати лет ведется строи
тельство по пожаротушению трансформаторов, 
нормативный срок которого не превышает трех 
лет.

Мы надеемся, что решения XXV дъезда во
одушевят строителей изменить свое отношение к 
мелким объектам, руководство стройки выпол
нит наконец свои обещания.

В. СТЕПАНОВ,
директор Ангарского высоковольтного* района.

В АНГАРСКОМ  управле
нии строительства под

ведены итоги смотров-конкур
сов, проведенных в прошлом 
году с целью активизации 
творчества рационализаторов, 
мобилизации их инициативы 
на ускорение темпов техниче
ского прогресса. Их было не
сколько — конкурсы на луч
ший коллектив по оргайЪза- 
ции рационализаторской и 
изобретательской работы, на 
лучшее общественно-конструк- 
торское бюро и на звание 
лучшего* рационализатора 
стройки.

В смотре на лучший кол
лектив рационализаторов еж е
годно принимают участие все 
подразделения. Результаты не 
одинаковы, но в конечном 
итоге выигрывает производст
во. Ход смотра показывает, 
что во многих коллективах он 
идет не ради рационализации 
как таковой, а направлен на 
выполнение основных доказа- 
телей плана. Именно так по
ставлена работа в СМУ-7,

изводствениой группы, а такж е 
внедрение изобретений в кол
лективе. Те, кто не выполнял 
последнего условия, снимался 
с подведения итогов.

Внедрение изобретений д ав 
но стало главным направлени
ем на стройке, в прошлом го
ду внедрено 75 изобретений, 
в том числе новых для строй
ки—46. Экономия от их 
внедрения — более 10 про
центов от суммы общей 
экономии и составила 225,1 
тысячи рублей.

В группе промышленно-про
изводственных подразделений 
хороших успехов добились 
РМ З и АРЗ, здесь каж ды й 
шестой—рационализатор, за 
пятилетку сэкономлено 112 
тысяч рублей.

В группе вспомогательных 
подразделений в смотре ус
пешно участвовали УАТ, УЭС, 
УПТК.

В смотре на лучшее обще
ственно-конструкторское бюро 
стройки приняли участие все

итоги
ТВОРЧЕСКИХ
. С М О Т Р О В

СМУ-3, СМУ-6, СМУ-5, 
СМУ-11.

О коллективе рационализа
торов СМУ-7 можно говорить 
одного. Это творческий кол
лектив, со своими сложивши
мися традициями. Сменялись 
руководство в подразделении, 
уполномоченные по бризу, а 
творческая инициатива не па
дала, и результат этого — 
коллектив в 9-й пятилетке 
внес в рационализаторскую 
копилку 875 тысяч рублей, на- 

. много выше плана. Большая 
заслуга в этом старшего ин
женера В. В. Зимина, он ак
тивный рационализатор, за 
пятилетку от внедренных его 11 
рационализаторских предло
жений получено 178 тыс. руб. 
экономии. Постановка рацио
нализаторской работы в 
СМУ-7 может служить при
мером для многих.

Коллектив рационализато
ров СМУ-6 в смотре также 
вышел в число передовых, но 
здесь в отличие от СЙУ-7 
наблюдались спады и взле
ты, не было планомерности в 
работе. За  девятую пятилетку 
рационализаторы СМУ-6 сэко
номили 601 тыс. рублей про
тив плановых 470 тысяч.

Неплохих показателей в 
смотре добились СМУ-3 и 
СМУ-11. Оба эти коллектива 
внесли существенный вклад в 
рационализаторский фонд.

Хорошо работают рациона
лизаторы СМУ-5. Специфика 
отделочников не позволяет 
получать большой экономии 
средств, но поиск их направ
лен на экономию времени, 
материалов, внедрение малой 
механизации. За  пятилетку 
отделочники сэкономили 127,9 
тысячи рублей. У них каж 
дый седьмой — рационализа
тор.

При подведении итогов 
смотра за основу принималось 
выполнение основных показа
телей рационализаторской и 
изобретательской деятельно
сти, выполнение плана СЭДР 
для СМУ и плана по реали

зации для промышленно-про

28 бюро, которые объединяют 
428 человек. В период смотра 
членами О КБ были разрабо
таны 398 тем и рационализа
торских предложений, от 
внедрения которых получена 
экономия свыше 500 тысяч 
рублей. Лучших результатов 
добилось ОКБ СМУ-3, СМУ-7 
и ЗЖ Б И -1. В период смотра 
эти ОКБ разработали 137 .тем 
и предложений с экономиче
ским эффектом 186,3 тысячи 
рублей.

Первое место присуждено 
коллективу ОКБ СМУ-,3 
(председатель ОКБ М. А. 
Гутга^ц), второе — ОКБ 
СМУ-7 (председатель В. Д. 
Коковкин), третье — ОКБ 
ЗЖ БИ -1 (председатель В. В. 
Тол оков)-.

Лучшими рационализатора
ми стройки в минувшем году 
были признаны Лютров B .C ., 
электросварщик УМа, Серге
енко И. С., бригадир слесарей 
УМа, Горобец Н. Г., бригадир 
слесарей УМа, Ситников А. Г., 
начальник участка СМУ-7.

Новая пятилетка ставит пе
ред рационализаторами CTpofr* 
ки задачи по улучшению ка
чества строительства и выпу
скаемой продукции. Н адо ак
тивизировать организатор
скую работу, а она не везде 
на высоте. Итоги минувшего 
года говорят об этом. Непо
нятно, по каким причинам 
снизили активность рациона
лизаторы СМУ-1 и СМУ-2, 
здесь полностью не выполнен 
план по рационализации. В 
СМУ-1 не было даж е уполно
моченного по бризу в течение 
всего минувшего года, никто 
не занимается даж е сбором 
предложений. В СМУ-2 с мая 
не проводились заседания 
бриза по рассмотрению посту
пивших предложений. Коллек
тив УПП в целом такж е не 
выполнил план.

Итоги минувшего года дол
жны повлечь за собой выво
ды по улучшению организатор
ской работы среди рациона
лизаторов.

Т. ЛЕМТЮГИНА,
старший инженер бриза
стройки.
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Г '  ЕИЧАС в стране широ-
^  ко распространяются па

триотические начинания, кото
рым на XXV съезде КПСС 
дана высокая оценка. И се
годня каж ды й на своем рабо
чем месте стремится работать 
лучше, с полной отдачей сил. 
Об этом рассказывают многие 
читательские письма.

«Хозяйка автобуса» — так 
назвал в своем письме кон
дуктора Марию Филипповну 
Мотылеву слесарь КИП заво 
да гидрирования В. Зайцев.

— Десять лет она проработала 
кондуктором трамвая, — пишет 
он,—не один миллион билетов 
прошел через ее руки. Многие 
из пассажиров стали для нее 
хорошими знакомыми. Теперь она 
на автобусе. И по-прежнему в 
общении с пассажирами проста н 
внимательна.

Работа на людях н с людьми 
не из легких — ведь приходится 
подчас выслушивать и незаслу
женные, раздраженные упреки 
(автобус долго ждали) и кому-то 
напомнить о плате за проезд (что 
не каждому понравится). Взор
вись кондуктор — и неприятной 
сцены не миновать. У Марин Фи
липповны в того не бывает, по
скольку она действительно на

своем рабочем месте не просто 
отбывает часы, а старается быть 
полезной, нужной, следит, чтобы 
пассажирам было удобно.

Людей, ' у которых можно по
учиться хозяйскому отношению к 
делу, у которых велико чувство 
ответственности, немало в любом 
коллективе. В письме заведующей 
яслями 36 (пос. Китой) С. Лн- 
невич читаем; «Условия работы 
у нас нелегкие — здание обогре
вается печным отоплением, нет 
канализации. И вдобавок ко 
всему — неполностью укомплек
тованы штаты. Однако в яслях 
всегда тепло и чисто, а дети 
здоровы благодаря тому, что 
люди с большим чувством ответ
ственности относятся к своей ра
боте, стараются, чтобы коллектив 
выполнил все поставленные перед 
ним задачи. Это можно сказать 
о старшей медсестре Е. А. Меле- 
хиной, о поваре Т. Г. Дубровиной, 
няне А. С. Шестафеевой и о мно- 
гнх-многих других — все _  они 
оказывают мне, руководители* 
большую помощь».

Другое письмо — тоже об 
исключительно добросовестном 
отношении к своим обязанно
стям работников детского уч
реждения № 33 — написадр 
от имени родителей М. М ара- 
ева. В- этих письмах по сути

оценка нелегкого труда боль
шой армии работников дет
ских учреждений, на плечи 
которых легла забота о ма
леньких детях.

Возьмем другую отрасль — 
общественное питание. Здесь, 
прямо скажем, невозможно 
работать, если не умеешь ду
мать о людях, о их здоровье и 
настроении, если не стараеш ь
ся совершенствовать свое1̂ м а
стерство. Ю. Фереферов напи
сал о коллективе диетической 
столовой № 30: «Ежедневно
до тысячи человек обедают в 
этой столовой, и все обслужи
ваются быстро. В зале уютно, 
встречают приветливо».

Особенно много в редакци
онной почте писем, рассказы
вающих о самоотверженном 
труде медицинских работни
ков. И мы знаем, что в город
ском здравоохранении немало 
своих маяков и правофланго
вых. Сотни отдельных специа
листов, десятки коллективов 
показывают пример образцо
вого труда на одном из труд

ных участков — охране здо
ровья населения. Об этом мы 
читаем и в письмах.

«Сейчас, когда наша маленькая 
девочка снова смеется, делает 
свои первые шаги, мы вновь и 
вновь переживаем случившееся, 
вспоминаем врачей детской инфек
ционной больницы Г. Ф. Перфиль
еву, Н. С. Куликовскую, всех, 
кто принял участие в нашем го
ре, — пишут родные Тани Смир
новой. — Свое сердце, свои зна
ния отдают они делу, которому 
служат*. В другом письме пишут 
дети о том, что их мать была 
спасена только благодаря опера
тивности, мгновенно оказанной 
помощи в городской больнице Л  1. 
В письме очень много фамилий 
работников, которых благодарят 
авторы письма Ивановы, Килин- 
ские. Хальзовы, Крылова. Это и 
врачй, и медсестры, и няни — 
все те, кто лечит и потом выха
живает больных.

Л. Д. Седова пишет: «Очень
прошу вас написать о коллекти
ве санатория «Здоровье», руково
дит которым Л. И. Елизарова. В 
этом санатории находятся дети с 
ослабленным здоровьем, к ним 
требуется особый подход, особое 
внимание, терпеливость. И мы, 
родители, хотим сказать: дети
наши в надежных, заботливых 
руках. Большое материнское спа

сибо всем работникам санатория».
Люди большой души, С 

щедрым сердцем, люди высо
кого долга — такая мысль 
проходит через все письма, ко
торые рассказывают о нелег
ком труде медицинского р а 
ботника.

Еще об одном письме хо
чется сегодня упомянуть. Ав
тор его Г. Пяткова написала 
о том, какая беспокойная 
должность у Галины Констан
тиновны Куликовой, работни
ка групкома строительства. 
«Ее можно встретить букваль
но везде: и в пионерских л а 
герях, и в кассе Аэрофлота, 
где она заказы вает билеты де
тям, и в управлении строи
тельства, где она требует, 
просит, обращ ается за по
мощью, и в актовом зале стро
ителей, и во Дворце пионе
ров. Она вся в заботах о на
ших детях».

Труженики, о которых рас
сказали сегодняшние письма, 
не производят материальных 
благ, они не стоят у станков, 
не руководят промышленными 
предприятиями. Но без них, 
без их опыта, без их чуткого 
хозяйского отношения ко все
му, что их окружает, не
мыслимы были бы все успе
хи, которых за четверть века 
своего существования добил
ся наш город.

В Ангарске состоялся пленум 
правления Иркутского областного 
общества любителей книги. В р а 
боте пленума приняли участие ак
тивисты ВОК, общественные рас
пространители книг, работники 
библиотек из Братска, Ш елехова, 
Слюдянки, Черемхова и других 
городов области.

С докладом выступил замести
тель председателя Иркутского об
ластного правления ВОК, началь
ник управления издательств, по
лиграфии и книжной торговли 
А. С. М акаров. Он подробно рас
сказал об итогах организационно
пропагандистской работы област
ного ВОК и определил задачи об
щества в свете решений XXV 
съезда КПСС.

Все присутствовавшие на пле
нуме активно приняли участие в 
обсуждении вопросов, затронутых 
в докладе. Книголюбы подняли в 
своих выступлениях многие в аж 
ные проблемы, которые предстоит 
решить новому обществу. Главная 
забота книголюбов на сегодняш
нем этапе — это дальнейшее 
улучшение пропаганды книги. 
Опытом работы по распрост
ранению книги, формированию чи

тательских интересов делились 
представители Ангарска, Братска, 
Иркутска.

Председатель правления Б рат
ского отделения ЙОК А. И. Чере- 
зова в своем выступлении под
черкнула важность пропаганды 
технической, экономической и по
литической литературы. В этом

зоры новинок в печати, по радио, 
в библиотеках.

Интересным было выступление 
на пленуме директора Ангарского 
книготорга Н. В. Иванова.

— У нас, книготорговцев, — го
ворит Н. В. Иванов, — есть хо
рошие добровольные помощники. 
Это общественные распространи-

нении детской литературы, часто 
проводят праздники книг в м ага
зине . «Тимур».

С каждым годом в Ангарске 
растет товарооборот книготорга. 
Сейчас он составляет уже более 
трех миллионов рублей. Общест
венные распространители книги 
продают литературу непосредст-

ЗАДАЧИ КНИЖНИКОВ
деле надо искать новые формы 
работы. Настоящий книголюб, по 
мнению выступающей, — это не 
тот, кто сам покупает книги, а 
тот, кто может увлекательно рас
сказать о новинках, донести кни
гу до широкого круга читающих. 
Особенно важно знакомить с но
винками политической литерату
ры молодежь. В этом плане эф 
фективны диспуты, читательские 
конференции, систематические об

тели книги. Среди них наиболее 
активные А. Ф. Поляков, М. И. 
Худякова, А. Я. Ш амраевский, 
И. Ф. Новокрещенных. Эти люди 
сами являются истинными знато
ками книг и страстно пропаганди
руют литературу в массах. Боль
шую просветительную работу про
водит клуб книголюбов «Данко» 
при Доме книги. Наши юные по
мощники — пионеры городских 
школ — участвуют в распростра

ненно в цехах, на рабочих ме
стах. В прошлом году, например, 
в цехах предприятий города про
дано 120 тысяч книг. Такие ак
тивисты, как тт. Ш амраевский, 
Зорина и другие, продали на р а 
бочих местах книг более чем на 
10 тысяч рублей каждый.

В своем выступлении Н. В. И ва
нов отметил, что Всесоюзное об
щество книголюбов призвано объ
единить усилия всех книголюбов

в деле широкого распростране
ния книги, и уже сейчас влияние 
общества ощутимо.

Об интересных формах работы 
с книгой в первичной организа
ции ВОК рассказала на пленуме 
работница библиотеки Иркутского 
пединститута Т. Н. Киричек. И р
кутяне прежде всего спланирова
ли свою работу, провели те
матическую вцставку, посвящен
ную 150-летию восстания декаб
ристов. Книголюбы - пединститута 
наметили провести курс лекций по 
истории русской библиографии, 
изучить основные принципы соби
рания библиотек, ежемесячно зна
комиться с новинками Иркутского 
издательства.

Внимательно было прослушано 
выступление главного редактора 
Восточно-Сибирского книжного 
издательства В. Балдаева.

В день работы пленума состоя
лось заседание клуба книголюбов 
«Данко» с участием иркутских 
писателей. В этот ж е день в Доме 
книги была развернута выставка 
букинистической книги, собранная 
из частных библиотек ангарчан.

Л . Б О Б Р Я К О В .

торами была поставлена задача: 
в тяжелых условиях севера про
извести отсыпку дороги Нижне- 
ангарск — Уоян. В их задачу 
также входило проложить авто
дорогу от Нижнеангарска в сто
рону Давана. Сейчас от Ннжне- 
ангарска до мыса Курлы, где уже 
строится новый город Северобай- 
кальск, сдана в эксплуатацию 

дорога протяженностью 20 кило
метров. Здесь механизаторам 
пришлось очень трудно. Особенно 
на перевале «Пыхтун». 10 кило
метров дороги в этом месте при
шлось прокладывать в скальном 
грунте.

Не менее трудный участок для 
механизаторов оказался и на уча
стке в сторону Уояна. Здесь до-

На бамовском направлении

ДОРОГА 
НА УОЯН

рога проляжет через кичерские 
болота. Сделали насыпь трехмет
ровой высоты. Местные жители 
утверждают, что с приходом вес
ны вся насыпь утонет. Придется 
отсыпать еще. Место вязкое, ко
варное. Даже в холодную ны
нешнюю зиму нередко в этих ме
стах проваливались машины.

—В общем, условия работы 
нелегкие, — продолжает Н и
колай Бобыкин, — сейчас на
мечается строительство сбор
но-щитовых домов, должны 
поступить вагончики, думаю, 
что с жильем наладите^. 
Н арод в нашей мехколонне 
подобрался серьезный, рабо-

А Н Г А Р Ч А Н Е  

Н А  Б А М е

Эльвира Ивановна Олзоева 
долгое время работала в Ан
гарской средней школе № 40. 
В числе учителей, изъявивш их 
желание работать на стро
ительстве магистрали, она по 
путевке обкома КПСС выеха
ла а  п. Улькан. Здесь она воз
главила коллектив учителей 
Ульканской средней школы.

На снимках: директор Уль

канской средней шкЬлы Э. 
Олзоева. Поселок Улькан.

тящий. Успешно справились с 
мартовскими обязательствами. 
Отсыпали 50 тысяч кубомет
ров грунта. Это намного боль
ше, чем было намечено в
обязательствах. Пользуясь 
случаем, хотелось бы об
ратиться к комсомольцам
Ангарска с просьбой взять
шефство над нами. Ан-
гарчане могли бы во 
многом помочь нам, в свою 
очередь мы тоже не останем
ся в долгу. Кроме того, м ож 
но организовать между нами 
соревнование. А. ХАМЗИН.

С ЕГО ДН Я это одна из 
горячих точек Байкало- 

Амурской магистрали. Если 
взглянуть на карту, то ее 
можно разыскать в том ме
сте, где ломаная линия маги
страли, перевалив через Д а- 
ван, обходит северную 
оконечность Байкала и идет 
к Муйским хребтам. Вот в 
этих местах, в 76 километрах 
от Н ижнеангарска, и распо
ложен небольшой таежный 
поселок Уоян. Сейчас в этом 
направлении работают меха
низаторы 160-й мехколонны 
треста ЗапБАМ строймехани- 
зация.

В прошлом году 18 ангар
ских водителей из городского 
автопассажирского предприя
тия изъявили желание рабо
тать на строительстве Б ай ка
ло-Амурской магистрали. Так., 
они оказались на севере Б ай
кала. О том, как они работа
ют и живут, рассказывает 
бывший ангарчанин, ныне во
дитель МК-160 Николай Бо
быкин.

— По прибытии на место 
после небольшой стажировки

мы приняли тяжелые маши
ны «Магирусы», — рассказы
вает он, — всей группой еще 
в Ангарске мы организовали 
свою бригаду. Бригадиром 
выбрали Якова Алексеевича 
Банникова. В бригаду вошли 
Петр Кащеев, Виктор Д олм а
тов, Владимир Петров, Вик
тор Мюзикалов и другие.

Ж ивем в селе Холодном, это 
в 20 километрах от Нижнеан
гарска. Ведем отсыпку шоссей
ной дороги на Уоян...

С первого дня организации 
мехколонны-160 перед механиза-
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Лауреат премии ВЦСПС
Режиссер народного театра 

Д К  нефтехимиков Ангарска 
Леонид Владимирович Бес- 
прозванный стал первым в 
области лауреатом премии 
ВЦСПС за достижения в са
модеятельном искусстве.

25 мая нынешнего года ис
полнится 22 года старейшему 
любительскому коллективу 
нашего города — народному 
театру Д К  нефтехимиков. 16 
лет участвует в его работе 
Леонид Владимирович, десять 
из них в качестве режиссера. 
Именно под его руководством 
творческий коллектив театра 
снискал признательность не 
только у своих земляков, а и 
далеко за пределами города. 
Только в прошлом году кол

лектив театра выступал перед 
строителями БАМа и Усть- 
Илимска, в Братске, в под
шефном Боханском районе, 
перед речниками Иркутского 
пароходства.

В 1967 году народный те
атр Д К  нефтехимиков стал 
лауреатом Всесоюзного фе
стиваля, на его базе созданы 
и работают две творческие л а 
боратории, организованные 
Всероссийским театральным 
обществом. И во всем этом 
есть заслуга Л. В. Беспроз- 
ванного.

На днях в. Москве секре
тарь ВЦСПС Л. А. Землян- 
никова вручила группе пред
ставителей ? самодеятельных 
коллективов страны первые

...И ПОШЕЛ ПЕРВЫЙ ТРАМВАЙ

• Г А С Т Р О Л И  

Г  ими м у ж е с т в у  
и с в о б о д е

В СТРЕЧИ со спектаклем 
«Спартак» с нетерпением 

ждали многие любители балета. 
И вот на этой неделе она состо
ялась. Артисты балета Бурятско
го театра показали этот замеча
тельный спектакль на Сцене 
Дворца культуры «Современник». 
Переполненный зал с большим 
вниманием следил за действием. 
А на сцене жил, страдал, любил 
и боролся мужественный фраки
ец Спартак. Образ непокоренно
го и свободолюбивого воина со
здал в этот раз артист А. Садык- 
баев. Его Спартак — страстный 
борец за свободу.

Другими красками лепит образ же
стокого патриция Красса артист А. 
Павленко. Перед зрителями предста
ет надменный и бесчеловечный в 
своих поступках человек. Артисту 
удается показать внутреннюю опу
стошенность Красса.

Запоминаются в этом спектакле 
женские партии. Нежную и любящую 
Фригию легко н проникновенно тан
цует артистка Л. Протасова. Роль 
коварной Эгины прекрасно исполни
ла артистка Т. Миханошина.

Многое сделали для того, что
бы спектакль получился цельным 
и ярким, балетмейстер-постанов
щик А. Батубаев, дирижер за 
служенный деятель искусств Б у 
рятской АССР М. Балдаев, ху
дожники — народный художник 
РСФСР А. Тимин, народный ху
дожник Бурятской АССР М. Ш е
стакова.

Лучшими сценами спектакля 
являются картины боя гладиато
ров с завязанными глазами, 
встреча свободного Спартака с 
Фригией, поражение Красса, В 
этих и других картинах балета 
раскрывается главная тема про
изведения, славится мужество, 
свобода и любовь.

Л. НИКОЛАЕВ.
На снимках: вверху — сцены 

из балета «Большой вальс» 
музыку И. Штрауса. Исполняют 
Т. Миханошина, П. Абашеев, Э. 
Кондратьева.

Фото А. ХАМЗИНА.

U  ЕЛЕГКО вообразить себе 
■* даж е на минуту, что у 

нас в городе нет... трамвая. 
Не стало вдруг этого непри
хотливого, но столь нужного 
всем труженика...

Но нет, это невозможно. 
Связавший постоянной маги
стральной сетью все районы 
растущего Ангарска, днем и 
ночью он выполняет поистине 
огромную работу.

В нашей встрече начальник 
трамвайного управления П. С. 
Борисов привел такие цифры 
за 1975 год общий трамвай 
ный пробег составил 5 мил-, 
лионов 910 тысяч километров; 
перевезено 43 миллиона 122 
{тысячи пассажиров; общ^я 
протяженность путей и кон
тактной сети в нашем городе 
равна 74,6 километрам.

Летопись Ангарска нераз
рывно связана с 23-летней ис
торией развития трамвайного 
сообщения. В городском уп
равлении есть ветеран, у ко
торого с этим видом тран
спорта связан 41 год жизни. 
Ныне прораб М. М. Кувши
нов пускал трамвай в Томске, 
несколько лет он работад в 
данной системе в Новокузнец
ке и Иркутске. Ветеран тру
да, кавалер ордена «Знак П о
чета» и многих медалей, при
знанный рационализатор, он 
помнит становление трамвай
ного сообщения в Ангарске.

10 августа 1953 года на 
базу нефтехимкомбината при
были первые четыре вагона.

В это время для них еще 
прокладывались пути и кон
тактная сеть. М. М. Кувшинов 
был тогда в должности на
чальника трамвайного цеха 
при УЖ ДТ АНХК. Жизненно 
важной для города стройкой 
вплотную и очень серьезно з а 
нимался лично председатель 
горисполкома Н. И. Гулько-

вич. Еженедельно, каждую 
пятницу, в его кабинете со
бирались проектировщики, з а 
казчики, строители, будущие 
эксплуатационники. На этих 
оперативках решались сот
ни больших и малых вопро
сов, связанных с сооружением 
магистралей, снабжением обо
рудованием, подготовкой кад
ров.

Открыто трамвайное дви
жение 27 ноября 1953 года. 
Это был подарок второй го~- 
родской партийной конферен
ции. В 11 часов дня один за 
другим четыре вагона поки
нули парк и направились в 
сторону строительного техни
кума, а далее к рынку и 
ФЗО. За их пультом управ
ления сидели водители-инст
рукторы, приглашенные из 
Иркутска.

Те немногие счастливчики,
которым довелось быть самы

ми первыми пассажирами, ко
нечно, чувствовали себя име
нинниками... Протяженность 
первого маршрута — от ФЗО 
до управления АНХК — не 
превышала трех километров, а 
ходило по нему| до десятка 
вагонов. В А реле 1954-го 
маршрут удлинили до М ай
ского вокзала. В марте 1956 
года вступил в эксплуатацию 
маршрут № 2 — от ФЗО до 
ТЭЦ-1. Летом 1958-го трам 
вай стал курсировать от тех
никума до пос. Байкальска, в 
1965-м — до 205-го квартала 
и НПЗ.

Сейчас трамвайное управле
ние оснащено мощной ремрнт- 
ной и технической б азо й / са
мыми современными средства
ми связи, име^т достаточно 
квалифицированных специали
стов и рабочие кадры. Но 
сколько труда и сил во все 
это вложили те, кому дове
лось быть самыми первыми! 
В их числе уже знакомый 
нам М. М. Кувшинов, И. М. 
Валюшкин, бывший электро
монтер, а ныне главный инже
нер трамвайного управления, 
бывший его начальник, а ны
не пенсионер А. И. Измайлов, 
начальник планового отдела 
Т. И. Середа, первые водители 
и кондукторы Т. Балабай, 
М. Чемрасова, Е. Ваганова, А. 
Матюхина, Н. Крюкова и 
другие.

И все мы, ангарчане, мно
гим обязаны этим скромным, 
простым труженикам.

Э. КЛЕИН.

ЕБ1ШПИЕ •
СРЕДА, 14 АПРЕЛЯ

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.65—Цв. тел. «Молчание доктора 
Ивенса». Художественный фильм.
10.16—Цв. тел. «Литературные чте
ния». А. Фадеев. «Разгром».
10.60—Цв. тел. «День в детском са
ду».
1ГЮ5—Цв. тел. «Отзовитесь, горни
сты!».
12.00—Новости.
12.10—Фильм—детям. «Золушка». Ху
дожественный фильм.
13.30—Цв. тел. Концерт художествен
ной самодеятельности.
14.00—Цв. тел. Спортивная програм-. 
ма. 1. Чемпионат мира по хоккею. 
Сборная ЧССР — сборная Финлян

дии. 3-А период. 2. Сборная СССР— 
сборная Швеции. 2-й и 3-й периоды. 
Передача из Польши.

С 16.00 до 18.00 — Перерыв.
18.00—«Время».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
18.30—«Вызываем пусковые стройки». 
Братск — Усть-Илимск — Мегет — 
Зима.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.00—Цв. тел. Спортивная программа. 
1. Чемпионат мира по хоккею. Сбор
ная ЧССР—сборная Финляндии. 3-й 
период. 2. Сборная СССР — сборная 
Швеции. 2-й и З-й периоды. Переда
ча из Польши.
21.00—Новости.
21.16—Цв. тел. «Молчание доктора 
Ивенса». Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
22.36—«Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
23.05—«Поэзия*. А. Фет.

23.40—Цв. тел. Концерт.
24.00—«Время».

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

18.30—Цв. тел. Концерт.
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.00—«На темы дня». «Внимание — 
вокруг транспорт!».
19.30—«Слово о Ленине». Телевизион
ный фильм.
20.00—«Дороги творчества». Литера
турно-художественная программа.
21.16—«В 12 часов придет босс». Ху
дожественный фильм. ГДР.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
22.36—«Наука сегодня».

14 апреля в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ма» прием посетителей будет вести 
БОЛДЫРЕВ Алексей Ефимович с 14 
до 18 часов.

нагрудные знаки лауреатов 
ВЦСПС, дипломы и премии. 
В числе тридцати первых л а 
уреатов и Леонид Владими
рович Беспрозванный. Ему 
вручены нагрудный зМ к 
ВЦСПС, диплом и премия, В 
дипломе сказано: «ВЦСПС
присуждает премию 1975 года 
Беспрозванному Л . В. за 
большие творческие достиж е
ния, активную работу по раз
витию художественной само
деятельности трудящихся».

Режиссер из Ангарска при
нял участие и в заседании 
«круглого стола» в редакции 
журнала «Художественная 
самодеятельность».

А. КРИВОГО.

П Е Р В Ы Е  
В Е С Е Н Н И Е

В городе Черкесске Министер
ство просвещения РСФСР прове
ло личное первенство по легкой 
атлетике среди сильнейших спорт- 
сменов-школьников. Отлично вы
ступил воспитанник тренера Ф. 
Кальдн, ученик 10-го класса шко
лы № 32 Игорь Верещагин. В 
трудной и упорной борьбе на ди
станции 800 метров он стал чем
пионом РСФСР.

Одновременно в Красноярске 
проходила матчевая встреча по 
легкой атлетике среди учащихся 
ДЮСШ городов Востока, Сибири 
и Средней Азии, в которой при
няло участие 19 команд. И здесь 
ангарчанам сопутствовал успех. 
Команда ДЮСШ гороно заняла 
третье место, пропустив вперед 
легкоатлетов Красноярска (205 оч
ков) и Алма-Аты (259 очков). У 
нашей команды 244 очка. Чемпи
онами и призерами атих соревно
ваний стали: Володя Лакеев, Во
лодя Конев, Ира Говро, Таня Бо
ровикова, Оля Павлова, Сережа 
Шншнев (тренер В. Ф. ЕсаулоЬ), 
Лена Дроздецкая, Марина Заха
рова, Олег Соколов, Гена Кабар
гин, Сережа Доутов (тренер Ф* 
Кальди), Марина Губкина, Лари
са Мызгина, Лена Кабина (тренер 
В. Ф. Берданосов), Олег Рябков.

М. ЧУЧУПАЛОВ, 
преподаватель.

с п о р т

УВЕРЕННАЯ 
П О Б Е Д А
В конце марта Черемхово стало 

ареной первенства областного со
вета ДСО «Труд» по боксу среди 
юношей. Семь городов подгото
вили лучшие команды для уча
стия в соревновании. Два Дня на 
ринге шли ожесточенные схватжи. 
Здесь демонстрировали свое ма
стерство, мужество и волю к 
победе молодые способные бок
серы, чемпионы и призеры своих 
городов. Особый накал поединкам 
придавало сознание того, что 
сильнейшие в составе сборной бу
дут защищать честь Иркутской 
области на зональном соревнова
нии ДСО «Труд» 23 апреля в 
городе Канске. Как всегда, бле
снули ' хорошей психологической, 
технической и тактической подго
товкой боксеры из СК «Ангара». 
Победу и первое место команде 
обеспечили ставшие чемпионами 
этого соревнования Сергей Баб
кин, Сергей Дышлевич, Сергей 
Шипнцын. На второй ступени по
чета были: Александр Молчанов,
Владимир Савчук, Анатолий 
Дашко. Второе командное «1есто 
у боксеров из Черемхова. Треть
ими оказались спортсмены Иркут
ска.

И. АМОСОВ.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Н О  •
«МИР» — Не оставляй меня одну 

(АРЕ, дети до 16 лет не допуска
ются, без права иоказа по телевиде
нию). 9-30 (удл.). 12, 14, 16, 18, 20, 
21-40 (удл.). Производится пред
варительная продажа билетов на 
двухсерийный фильм «Отверженные».

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч»—Если

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации цеха 
8-14 НПЗ выражают соболезнова
ние старшему механику цеха Мо
розову Дмитрию Васильевичу по 
поводу тяжелой утраты — смер
ти сестры

ГОРНОСТАЕВОЙ 
Марии Васильевны.

умолкнет певец. 10, 12, 14, 16, 18. 20, 
21-45. Зал «Восход* — Гулящая (де
ти до 16 лет не допускаются). 11-40, 
17, 19, 21 (удл.). Для детей—Опас
ные игры. 9-50. 13-30, 15-30.

«ПОБЕДА» — Трое на снегу. 9-45,
11-30. 13-15, 15, 16-46, 18-30, 20-15, 22.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Парижские 
тайны. 12, 14. 16, 18, 20, 21-40. Для 
детей—Одинокий волк. 10.

«ОКТЯБРЬ» — Короткий отпуск 
(Италия, Испания, дети до 16 лет 
не допускаются, без права показа по 
телевидению). 11-60, 13-40, Н^О,

Коллектив дирекции магазина 
№ 35-16 орса АНХК выражает 
искреннее соболезнование родным 
и близким по поводу скоропостиж
ной смерти

МИХАЙЛОВОЙ 
Клавдии Павловны.

19-10, 21. Для детей — Я вам покажу. 
10, 16-30. В верхнем фойе — Как
медвежонок в школу ходил. 10, 11.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Жить лю
бовью. 18, 20. Для детей-Сказки Бе
атрис Поттер. 15.

«ПИОНЕР» — Пузырьки. 9-40, 11-10, 
14-20, 16. Слуги дьявола на чертовой 
мельнице (дети до 16 лет не допу
скаются). 12-40, 17-30, 19-20, 21. Зал
«Хроника» — Аленький цветочек. 15. 
Привидения в замке Шпессарт. 16 
17-40, 19-30, 21-10.

«ГРЕНАДА» — Вычисленное сча

стье. 12, 16, 18, 19-40 (удл.—Путь к 
туннелю), 21-50. Для детей—Москва— 
Кассиопея. 10. Небо со мной. 14.

Кинотеатру «Гренада» требуются 
столяр и киномеханик.

Кинотеатру «Победа» требуется 
уборщица.

Коллектив Ангарского отделения 
кинопроката выражает глубокое 
соболезнование Фалеевой Антони
не Федоровне по поводу тяжелой 
утраты — смерти матери.

Коллектив Апгарского отделения 
энергосбыта выражает нскреинее 
соболезнование Савельевой Ека
терине Ивановне по поводу тяже
лой утраты — смерти 

матери.

Коллектив учителей школы №11 
выражает соболезнование предсе
дателю Китойского поссовета 
Фаткуловой Людмиле Владимиров
не по поводу смерти 

отца.
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